

# Economía Amenaza Cancelar Rutas que Aumenten Pasaje

El Ministerio de Economía amenazó ayer tarde con sanciones tales como la cancelación de los permisos de ruta, la suspensión del subsidio de diesel, el retiro de matrículas y hasta la militarización de los vehículos, a las empresas de autobuses que secundan y mantengan el aumento de hecho en las tarifas de pasajes.

tanto en el servicio urbano como inter-departamental, dispuesto de hecho por la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS) que aglutina a una gran mayoría del sector transporte público, fue aceptado ayer por la

mañana con disgusto por diversos sectores del país.  
El aumento es de un 20 por ciento en la tarifa de los buses inter-departamentales y de 10 centavos de colón (dos

—Favor pase a la página 42.

## Plan Comunista Infiltración Estudiantil Prepara MERS 30

Un plan de infiltración comunista entre la juventud estudiantil del país fue diseñado en reunión realizada la semana pasada en la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional, donde se formó el llamado Movimiento Estudiantil Revolucionario

Salvadoreño 30 de Julio (MERS-30), informaron fuentes allegadas a los grupos universitarios.

El MERS-30, según los informes, se convierte en el mayor aglutinador de masas juveniles.

—Favor pase a la página 15.

## Con Veneno Matan Aves y Capturan Camarón

Grupos de sujetos desconocidos se han dedicado en las zonas de Suchitoto y Ahuachapán a matar palomas de ala blanca con maicillo envenenado y empleado barbasco en los ríos para capturar camarón y luego venderlo en las plazas locales.

denuncian residentes en cantones de esas comprensiones.

Los vecinos señalan que el Ministerio de Salud tiene conocimiento de personas que han sido llevadas muy graves a los centros hospitalarios.

—Favor pase a la página 15.

## Periodistas de EL DIARIO DE HOY Distingue la APES

Dos miembros del equipo de redactores de EL DIARIO DE HOY fueron objeto de un reconocimiento especial por sus méritos profesionales durante los actos realizados el domingo por la noche en la sede de la Asociación de Periodistas de El

Salvador, con ocasión de celebrarse el Día del Periodista.

En esa oportunidad, Guillermo Peñate Zambrano recibió el Premio Nacional "Miguel Pinto", otorgado por el colega Diario Latino en

—Favor pase a la página 29.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 41.



**DAÑOS POR LAS LLUVIAS.** La carretera hacia San Marcos, en la entrada a la colonia El Mirador, se ha obstruido debido a la correntada de lodo que baja de las pedreras de ese lugar, la cual entra hasta las casas. Los vecinos han pedido ayuda a Obras Públicas.

## Aumentan Pasaje Buses en Todo el Territorio

A cuarenta centavos (ocho centavos de dólar) aumentó desde ayer el valor del pasaje de los autobuses en la zona metropolitana, anunciaron oficialmente voceros de la Asociación de Empresarios de Autobuses (AEAS), en tanto que informes del Interior de la República registraban diversas alzas en las rutas inter-departamentales.

Los dirigentes de la gremial dijeron asumir la responsabilidad ante las posibles reacciones

### Más 100 mil en Carnaval Agostino

Unas 100 mil personas se espera concentrar mañana por la noche en una de las principales arterias del centro de San Salvador, donde tendrá lugar el Primer Gran Carnaval Agostino, informaron organizadores del festival musical.

El Carnaval, que por primera vez se introduce en el calendario de los festejos patronales de San Salvador, será

—Favor pase a la página 25.

### Muerto en Asalto en Vía a Santa Tecla

Cuatro desconocidos dieron muerte ayer a un empleado de una empresa vendedora de automóviles, creyendo que la víctima había retirado dinero de un banco, en la calle a Santa Tecla, a la altura de la llamada Calle Nueva y Avenida La Mascota.

El empleado, Jesús Arévalo Chachagua, de 35 años, regresaba de una agencia bancaria, acompañado de otra

—Favor pase a la página 31.

del público y de las autoridades por la sorpresiva alza, pues afirman que han estudiado y analizado detenidamente los pro y los contra de dicho incremento.

Si el gobierno toma una actitud negativa, dijeron estar dispuestos a "trasladarse al sector informal", o sea

dejar de recibir diesel a precio preferencial, pero aumentarían las tarifas al nivel de lo que cobran los microbuses (¢0.85 y ¢1.00), lo cual se interpreta como un "rompimiento con todo control estatal".

Los informantes argumentaron para tal

—Favor pase a la página 24.

## Inundaciones en Col. Santa Lucía por Fuertes Lluvias

Momentos de creciente tensión vivieron la noche del domingo los residentes en las colonias Santa Lucía, Valle Nuevo y otras urbanizaciones del sector de Ilopango, por la inundación que irrogó la torrencial lluvia que azotó por varias horas la capital.

La entrada principal de la colonia Santa Lucía quedó completamente bloqueada a las 11 de la noche con las toneladas de lodo, piedras y ramas que atascaron los tragantes que se encuentran a los la-

—Favor pase a la página 15.

## Israel ha Capacitado 300 Salvadoreños en 7 Meses

Desde principios de 1988 hasta la fecha ha sido capacitados en San Salvador más de 300 salvadoreños en nueve cursos, incluyendo técnicas para el cultivo de algodón. En este lapso se desarrollaron también las semanas médicas El Salvador-Israel. Así lo declaró a EL DIARIO DE HOY el Sr.

Aryeh Amir, Embajador de Israel, quien agregó que como parte del programa de cooperación entre los gobiernos de ambos países se han realizado tres cursos de medicina multidisciplinaria con tres médicos y una enfermera de Israel, que im-

—Favor pase a la página 13.

## Tablero Judicial

11 Muertos Reconocen en Vísperas Agostinas

En los días que anteceden a la celebración de las Fiestas Patronales capitalinas, fueron reconocidos durante el fin de semana los cuerpos de 11 personas fallecidas en circunstancias violentas.

El Br. Mauricio Rivera, Secretario del Juzgado 70. de Paz, informa que de las 12 del mediodía del sábado 30 de Julio hasta ayer a las 12 del mediodía habían muerto 11 personas, diez de las cuales por lesiones de bala y de arma cortante.

Entre éstos figuran el teniente coronel Ed-

—Favor pase a la página 41.



**VICTIMA.** Dolores de Jesús Amaya, de 25 años, pereció ahogada en el desbordamiento del río Las Cañas.



**GALARDONADOS.** Guillermo Peñate Zambrano (derecha) e Ismael Beltrán Solano, de EL DIARIO DE HOY, fueron galardonados el domingo con ocasión de celebrarse el Día del Periodista, en acto efectuado en la APES. Peñate recibió el Premio "Miguel Pinto", y Beltrán, el de "Periodista del Año 1987".